

いのちいちばん



つつじの花が新緑に映える季節となりました。新1年生27名も本校で約1か月を過ごし、不安そうだった表情も明るくなり、あいさつの声もだんだん大きくなってきました。私も毎朝正門で子どもたちの輝く笑顔に出会うことができて感動しています。



5月1日からの家庭訪問ではご協力ありがとうございました。担任の先生方からの報告を反映し、今後の教育活動に活かしたいと思います。

『いじめについて考える日』

「大阪市教育振興基本計画」には、いじめの未然防止策として、「いじめについて考える日」を設定すべきとあり、今年度は5月8日に大阪市立の全小中学生、高校生が一斉に「いじめ」について考えたことだと思います。

私も当日、児童朝会で「いじめについて考える日」が設定された意義と今後の対応について、次のような点について話をしました。

- (1) 学校は最も安心で安全な場所
- (2) 人の嫌がる言葉・暴言・行動
- (3) いじめの未然防止と仲間づくり
- (4) 自他の命の大切さ
- (5) 一人で悩まず相談することや
- (6) いろいろな相談窓口など

朝会の後、全教職員にはこれらの留意点が記載されたプリントを配布・説明し、どんな小さな「いじめの芽」も見過ごさないことを確認しました。

今後はご家庭におかれましても、子どもたちの様子の変化に注意していただき、少しでも気になることがありましたら、担任の先生等にお知らせください。

子どもたちの楽しみな春の遠足シーズン到来です

学年別の日程・行先は次のとおりです。

- ・5月12日(金) : 5年生(奈良公園)
- ・5月16日(火) : 1・2年生(天王寺動物園)
- ・5月23日(火) : 3・4年生(山田池公園)
- ・5月26・27日(金・土) : 6年生修学旅行(鳥羽方面)



今年度、本校の「学力向上」の取組(予定)

- ・「月6タイム」……5年生が月曜日の6時間目に習熟度別に1クラスを4グループに分け学習
- ・「火6タイム」……4年生が火曜日の6時間目に習熟度別に1クラスを3グループに分け学習
- ・「今福検定」……火曜日・金曜日の朝学習(学校独自の取り組み)
- ・「朝読書」……水曜日の朝学習
- ・国語集会、読み聞かせ活動……児童集会活動
- ・読書月間キャンペーン……学校全体で「読書に親しむ楽しい時間づくり」の推進
- ・図書ボランティアの活動……地域女性会による、読み聞かせ、図書館整備
- ・お掃除ボランティアの活動……地域女性会による、学習環境整備

この他、子どもたちの学力向上のため、積極的に取り組んでまいりますので、ご家庭におかれましても、お子さんを励ましていただきたいと思います。

保護者の方へお知らせ

少し先のことですが、大阪市の規則改定により夏季休業期間を7日間短縮されましたので、8月末の予定について次のとおりお知らせします。

2学期始業式 : 8月25日(金)

2学期給食 : 8月28日(月)開始

主な学校行事や学年の取り組みなど、学校ホームページを更新しています。ぜひご覧ください。(大阪市立今福小学校で検索)